



AUNQUE DIFERENCIAS ENTRE MONREAL Y ADÁN AUGUSTO SIGUEN, NOROÑA DICE QUE EL PLEITO ESTÁ SUPERADO

Por Alberto Valderrábano

Siguen sin resolverse las diferencias entre el líder de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández y el de los diputados morenistas, Ricardo Monreal.

El zacatecano reveló que no ha tenido ni ha sido convocado a sostener una reunión con el senador tabasqueño.

Asimismo, dijo que no se ha reunido con la secretaria de Gobernación, Rosa Isela Rodríguez.

Monreal Ávila abundó que ni se ha reunido con el líder de los senadores morenistas, ni lo ha visto, ni mucho menos ha sido convocado a sostener una reunión con él.

Parafraseando un típico corrido mexicano, el de la Martina, Monreal dijo "no me he movido de aquí, aquí me he estado sentado".

Entonces no lo he visto, no estoy convocado para nada, indicó. Dijo que la voz de la presidenta Claudia Sheinbaum, "siempre para mí es muy fuerte y atiendo su recomendación. Simplemente me parece correcto lo que ella está haciendo.

Ricardo Monreal reconoció que estas diferencias no ayudan a la mandataria Claudia Sheinbaum, por lo que dijo que lo que tienen que hacer como movimiento es evitar los enfrentamientos "y unimos en torno a la presidenta".

La presidenta Claudia Sheinbaum opinó sobre las diferencias surgidas entre Adán López y Monreal Ávila, y dijo que "que se va a resolver, si tienen algo que denunciar, pues que se denuncie.

Ahí están las vías, no necesitan que sea un asunto público y yo sé que los dos son compañeros, que saben que lo más importante es el movimiento de transformación".

Ricardo Monreal rechazó lo dicho por el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, que la reducción del presupuesto a la cámara de Senadores, que fue una venganza orquestada desde San Lázaro.

Ricardo Monreal expresó que ya no quiere profundizar las diferencias que tiene con su homólogo del Senado, Adán Augusto López Hernández, quien lo acusó de realizar presuntos malos manejos en el senado.

"Yo no quiero profundizar diferencias con el senador Adán Augusto, él afirmó una cosa, ahí está, yo le respondí otra y está ahí, está lo que le dije, no cambié mi opinión sobre eso ni mi posición sobre eso ya quedó claramente establecida ese mismo día".

El líder de los diputados de Morena aceptó que en 44 años de su vida política "ha sido acusado de todo, he sido un hombre toda mi vida limpio, honesto, sino no estuviera aquí", por lo que dijo que ya no quiere entrar en polémica.

Ricardo Monreal apuntó que "la verdad siempre está conmigo, aun cuando quedan

los resabios y la guerra sucia se recida cada vez que se puede entonces, soy un hombre y no tengo problemas ni con la ley ni con la justicia y espero no tenerlos con el creador".

"PLEITO SUPERADO": FERNÁNDEZ NOROÑA

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que ya está superado el tema del desencuentro entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López Hernández, diputado y senador de Morena respectivamente.

Al sostener un encuentro con medios de comunicación, Fernández Noroña, indicó "que ya le dimos vuelta a la hoja", al señalar que Adán Augusto López y Monreal Ávila "son dos políticos experimentados, que saben que este tipo de disputas lastiman al movimiento y por lo tanto, tienen que dirimirse en otras instancias y no en lo público".

Fernández Noroña aseguró que "no pasa de hoy en que superemos este diferendo, de que reencaucemos las cosas, restablezcamos la comunicación, y mandemos claramente de fondo todos los mensajes de unidad que la propia dirección de Morena está promoviendo y que todos promovemos".

Sin embargo, el presidente del Senado no quiso responder a la pregunta sobre si las denuncias penales, administrativas y en la Auditoría Superior de la Federación, que se presentaron por las posibles irregularidades detectadas en la pasada gestión de Ricardo Monreal, por dos contratos por 150 millones de pesos serán retirados o no.

"Cualquier comentario que haga puede ser este, permítanme que lo diga así, puede ser malinterpretado, sobredimensionado, y yo lo que quiero en este momento es ayudar a que ya superemos este momento.

Pero, no hay duda de que tanto el diputado Ricardo Monreal como el senador Adán Augusto están interesados en que se aclaren las cosas por diversas razones.

Pero, ambos con legítimo interés, entonces yo creo que eso se hará en primera instancia".

Fernández Noroña indicó que el Senado sí tuvo un recorte de 123 millones de pesos.

"En que lo que se ha dicho en torno al recorte es así, si se dio, sí.

Pero, no deber ser motivo de un diferendo a toro pasado, tenemos espacio para procesar cualquier diferencia y cualquier reclamo, inclusive", señaló.

Al volver al diferendo entre Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, Fernández Noroña expresó que, si en algún momento alguna o todas las partes tienen que ofrecer una disculpa, se hará.

Finalmente aseguró que en las próximas horas habrá una reunión en la que Ricardo Monreal y Adán Augusto López Hernández "limarán asperezas".